

GROUPEMENT DE RECHERCHE OVNI. PECHABOU 31320 CASTANET

ENQUETEUR : M. BRAUD .

TEMOIN..... M. LESPINASSE.

ADRESSE..... 3 RUE DES 36 PONTS . 31400 TOULOUSE.

DATE..... ENTRE LE 20 ET LE 31 DECEMBRE 1974.

LIEU.....DOMAINE DE COLLET? commune de Croix-Falgarde (pres
Toulouse)

HEURE.... 16h30 a 17h.

LES FAITS.

Observation en milieu naturel.

Le point d'observation se trouvait dans le domaine de Collet commune de La Croix Falgarde qui se nomme La Bastide Falgarde. Point altimétrique de 231 Mètres.. Je ne pourrai préciser le jour exact de l'observation mais cela se passait au moment des vacances de NOEL 1974 c'était donc entre le 20 et 31 Décembre en fin de semaine. Le jour de l'observation il y avait eu auparavant un magnifique coucher de soleil. C'était 3/4 d'heure à 1 heure avant que celui-ci ne disparaisse complètement avant la nuit donc de 16h30 à 17 heures du soir.

Les circonstances d'observations sont les suivantes : le domaine de Collet se trouve sur un piton, il s'agit en fait d'une colline face-a qui borde l'horizon. Je regardais vers le soleil couchant qui se situe dans la direction de GOYRAN et MURET vers le sud-ouest, Goyran se trouve sur une colline face à Collet et sur la crête de cette colline passe la route qui se dirige vers la CROIX-FALGARDE (banlieue de Toulouse). En regardant la lueur intense du soleil, j'ai aperçu quelque chose qui brillait orienté verticalement sur le plan de la colline, comme une trace de fumée d'avion au dire de mon fils qui était présent. J'ai alors fait remarquer qu'une trace d'avion n'était en principe pas verticale et que par rapport à la crête ce n'était pas à une altitude pouvant provenir d'une trace d'avion. Il s'agissait d'une forme oblongue, blanchâtre, elle reflétait une lueur brillante perpendiculairement à la colline en face de nous. Elle donnait l'impression de refléter le soleil sur un coté de la forme. Petit à petit en environ 3/4 d'heure, elle s'est placée de la verticale dans une position inclinée, lentement elle prenait de l'altitude par rapport à la ligne de crête en donnant l'impression de s'éloigner. Nous pourrions parler d'un recul de vision. Le phénomène s'est terminé au droit de la plaine de Muret vers l'horizon lointain.

ENQUETE ESPINASSE..... SUITE... 2

....Le ciel devenait brumeux et rougeâtre comme bien des couchers de soleil. Il y a eu une modification vers la fin de l'observation. Sur la plaine de Muret il y a eu stabilisation de forme avec structure aplatie et allongée, comme une lentille d'aspect légèrement laiteux et rougeâtre, cette situation restant stationnaire jusqu'à la tombée de la nuit. Le point d'observation était dans la pénombre lorsque le phénomène s'est terminé. L'impression finale, pouvant se définir par la mise en évidence du phénomène lointain par le soleil couchant. Je dois signaler les changements d'altitude du phénomène tout au long de l'observation.